



# 1月園だより<sub>その2</sub>

2022年1月14日(金)

## 「ライ団長またきてね」文化学園劇公演に大興奮

新年明けましておめでとうございます。昨年末から、雪と寒さには恵まれて、子どもたちは園庭の雪遊び、氷遊び、周辺の公園での雪踏み、散歩での氷さがしなど冬ならではの遊びを堪能しています。

幼稚部の子どもたちは、園庭内のいくつかの斜面を滑って違いを楽しむソリ遊び、巨大雪だるま作り、絵の具を使ったかき氷屋さん、など動きのある遊びを好んでいました。だんだん雪だるまの頭が傾いてくると上から飛び降りる《雪だるまジャンプ》を保育部の子も混ぜて楽しんでいました。

保育部では雪玉作りや、雪を踏む音の面白さにひかれていました。雪玉を作ろうと思ったらサラサラ雪で「あれ！固まらない！」と雪質の違いに目を向けている子もいました。散歩で見つけた巨大つららにも興奮していました。

昨年末の文化学園の皆さんの創作劇、手作り楽器演奏会は全園児が最後まで楽しみ、「また来てね」「あの楽器作ってみたい」などと終わってからも感動の余韻が子どもたちの心に強く残っていました。

7日は『食べ物の話』で西田栄養士が七草の紹介をしました。子どもたちは実物を見ると「あっ、カブだ！大根だ！」と直ぐに反応していました。また、職員が演じた『十二支の劇』にも大喜びで、自分の干支や、ネズミと猫の騒動に集中していました。これからも季節の行事食や、由来を大事にしていきたいです。本年もよろしくお願ひいたします。



○このつらら、どうしてこんなに大きいの？  
♣いくよー！雪だるまジャンプ！

○かき氷屋さんでーす  
♣メロン味くださいなー  
○ハイ、おまちどう！



○ここがうまく止まらないよー  
◇足でふんで、ねじってみてー

○このやさいはなんでしょうー？  
◆あっ、カブだー！



○みんな、しっばいしてもいいんだよ  
◆よーし！この次はがんばろう！



**強く**☆(12/17)年少児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成 C)モノや周囲の世界との出会い『紙飛行機やりたい!!!』今日は雨が降ってしまったので“紙飛行機作り”を行った。保育者が見せて飛ばすと目をキラキラさせて「やりたい!!!」と言った。それぞれ一生懸命作り、好きなようにデコレーションをした後体育館へ行った。教えてなくても「それっ」と上手に投げていた。最初「やらない～」と言っていた【Sa】も体育館に走っていき笑顔で遊んでいた。【H】出来ない友達に優しく教えていたり、【So】は飛ばなくても嬉しそうに走り回っていたり、【Y】は車のおもちゃのように手で持って「ぶーん」と動かしていたりそれぞれが思い思いに楽しんでいた。最後みんなで誰の飛行機が一番飛ぶのかチャンピオンを決めたが自然と応援する姿もあった。

**明るく**☆(12/15)未満児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 7)自然との関り・生命尊重 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成 C)モノや周囲の世界との出会い『釣れたよ!』長～い枝を発見!保育者が「魚釣りみたい!」と声をかけると「うんしょ!釣れた!」「何、釣れた?」「チンアナゴ!!!」…笑 大笑い! 枝が大好き!「無い～(泣)」「あった!」と枝を手に「待って待って～」と追いかけて回し「キャー キャハハ」と逃げ回り…賑やかな声が公園中に飛び交った。はたまた、枝はストローにも変身。木の幹に刺しては吸っていた。幾通りも変身する「魔法の枝」! 今日それゆけ!魔法使いことり組!

☆(12/16)年中児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成 C)モノや周囲の世界との出会い:『ハヤシライス作り』今日のクリスマス会を楽しみにしていた子ども達。ハヤシライス作りでは、3回目の調理ということもあり、猫の手で切る事は身についており、切り方や力の入れ方も上手になっていた。学年による発表では、年長のマジックを、【M、K】は前のめりになりながら、興味津々で見ている。“さくら・ひまわり合唱団”の発表はとても楽しそうに、元気よく歌っていた。待ちに待った給食の時間。自分たちで作った物は格別で、普段あまりおかわりしない【H】もおかわりし、鍋があつという間に空になった。子ども達にとって盛りだくさんの一日になった。



～お知らせとお願い～



行事

- 卒園式 3月14日(月)～卒園児と保護者(2名以内)参加で時間短縮の方向ですが、感染状況によってはさらなる人数の制限、記念撮影なしとなります。詳細は後日プリントにてお知らせします。
- お別れ会 3月4日(金)～学年ごと年長児と開催し、気持ちを込めて年長児を送ります。
- 2022年度入園式は小学校の入学式を避けるため、4月2日(土)に変更します。

保健・衛生・生活

○オクレンジャーでもお知らせしましたが、感染防止に一層のご配慮をお願いします。

母と子の会

お掃除係、卒園係より

○《大掃除、ありがたいの会》は感染状況を見て判断します。今のところ《大掃除》は感染状況が改善しない場合、作業なしで、年少児・年中児の役員決めのみとする。年長児は外作業なしで、感染状況が許せば希望者の室内清掃を考えています。《ありがたいの会》は卒園式終了後、体育館で先生方と短時間会を持つ予定です。

その他

○園バス運行について～例年にない大雪が続いています。本日のように今後も、道路事情によっては時刻と車両の変更等が予想されます。その都度オクレンジャーでお伝えしますのでご承知おきください。

☆ひかりっこ劇場：どんな場面か想像してください☆

☆雪の日のお散歩です☆



○雪、きもちいいねー!  
◆ゆっくり休んでから遊ぼうか?  
◇向こうにも雪いっぱいだよー!



【ヒント】：雪の朝の年少児です……解説は次号で